



# Une grande découverte avec les 19 714 euros récoltés.

publié le 14/05/2023

## A quoi ont servi les 19 714 euros de la course solidaire ?

Mardi 08 mai a été une journée riche pour les 4e C et D qui ont eu le privilège de **visiter le laboratoire du chercheur Poitevin Sébastien Papot ainsi que le campus universitaire de Poitiers.**

### VISITE DU LABORATOIRE :

Sébastien PAPOT a commencé par nous présenter le bilan des recherches menées grâce à notre course solidaire du 31 mars 2022. Nous tenons de nouveau, par cette occasion, à remercier chaleureusement tous nos mécènes pour leur générosité concernant cette action du « parcours santé et citoyen » du collège.

En vidéo, ce que la somme récoltée a permis de découvrir :



(MPEG4 de 19.4 Mo)

Par la suite, l'équipe du chercheur nous a fait visiter l'ensemble du laboratoire en nous présentant toutes les étapes de la recherche ainsi que tous les métiers qui gravitent autour. Bien qu'un peu technique, cette découverte a été riche en enseignement.

### VISITE DU CAMPUS :

Après avoir repris des forces en pique-niquant à l'abri de la pluie, nous nous sommes dirigés vers les impressionnants équipements sportifs de la faculté des sciences du sport qui sont aussi utilisés pour le SUAPS (C'est l'association sportive du collège mais au niveau universitaire). Les différentes filières liées au sport ont pu être présentées aux élèves.

En longeant le campus, les élèves ont constaté que plusieurs aides aux étudiants étaient proposées pour les accompagner au mieux dans leur scolarité quel que soit le milieu d'origine :

- ▶ Des installations sportives ouvertes toute la journée ainsi qu'un parcours santé à proximité des logements pour se maintenir en forme.
- ▶ Le crous qui a pour mission d'améliorer les conditions de vie et d'études : bourses, restauration, aides sociales, jobs étudiants....
- ▶ La résidence universitaire avec des logements à moindre coût.
- ▶ Le restaurant universitaire avec des repas variés très accessibles financièrement.
- ▶ L'épiss'campus qui propose à la vente des produits alimentaires de qualité et des produits d'hygiène à moindre coût (de 10 à 30 % du prix usuel). Elle doit permettre de répondre au besoin vital de se nourrir, mais aussi à un besoin de dignité, de respect, de reconnaissance et de lien.
- ▶ Le panier bio solidaire : panier à 5 euros avec fruits et légumes de saisons dans le secteur de Poitiers.

Enfin, nous avons été accueillis par M. Costa de la faculté de droit, sciences sociales et économiques pour visiter une bibliothèque universitaire dans laquelle régnait un silence absolu, les étudiants étant tous plongés dans leurs révisions pour leurs partiels (examens de fin d'année). Nos collégiens ont été impressionnés tant par l'ambiance studieuse que par la quantité de livres présents.

Ils ont découvert ce qu'est un amphithéâtre à la faculté, lieu dans lequel les étudiants assistent à de nombreux cours

de leur cursus.

Après toutes ces découvertes liées aux parcours santé, citoyen et avenir, nos élèves repartent au collège avec une vision plus claire concernant la recherche en laboratoire et ce qu'est un campus universitaire.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.